

El papa Francisco aprueba la beatificación de la científica española Guadalupe Ortiz de Landázuri

El Vaticano avala el milagro de la curación instantánea de Antonio Jesús Sedano atribuido a la intercesión de esta miembro del Opus Dei.

10/06/2018

Agencias (Europa Press, EFE) El papa aprueba la beatificación de la científica española Guadalupe Ortiz de Landázuri (PDF)

El papa ha aprobado el milagro para declarar beata a la científica española Guadalupe Ortiz de Landázuri (1916-1975), miembro del Opus Dei. La decisión del pontífice, «un paso que le acerca a los altares», se produjo tras un encuentro con el prefecto de la Congregación

para la causa de los santos, el cardenal Angelo Amato.

Guadalupe Ortiz de Landázuri nació en Madrid en 1916 y estudió Ciencias Químicas en la Universidad Central de su ciudad natal y fue una de las cinco mujeres de su promoción. También fue profesora de Física y Química en el colegio de las Irlandesas y en el Liceo Francés de la capital.

A comienzos de 1944, a través de un amigo, conoció al fundador del Opus Dei, san Josemaría Escrivá, y entró a formar parte de la obra primero en Madrid y luego en Bilbao, sobre todo dedicándose a la formación de los jóvenes.

Trabajó en funciones de apostolado del Opus Dei en México de 1950 a 1956. Ese año se estableció en Roma, donde colaboró con san Josemaría. Después de dos años, por motivos de salud, se trasladó a España y retomó la enseñanza y la investigación científica. Como consecuencia de una enfermedad del corazón falleció en Pamplona a los 59 años.

El milagro aprobado consiste en la curación instantánea de Antonio Jesús Sedano Madrid, de 76 años, de un tumor maligno de piel junto al ojo derecho, en el año 2002. Ser declarado beato es la segunda etapa

para la santidad, para la que el Papa tiene que reconocer dos milagros.

El ejemplo de la vida de Guadalupe Ortiz de Landázuri

El prelado del Opus Dei, Monseñor Fernando Ocáriz, ha invitado a seguir ejemplo de Guadalupe Ortiz, «para afrontar con entusiasmo». «Pido al Señor que el ejemplo de Guadalupe nos anime a ser valientes para afrontar con entusiasmo y espíritu emprendedor las cosas grandes y pequeñas de cada día, para servir con amor y alegría a Dios y a los demás», señaló. «La vida de Guadalupe nos lleva a comprobar cómo el darse enteramente al Señor, respondiendo con generosidad a lo que Dios va pidiendo en cada momento, hace ser muy felices aquí en la tierra y luego en el Cielo, donde se encuentra la felicidad que no se acaba», agregó.

En una entrevista, el postulador de la causa, el sacerdote Antonio Rodríguez de Rivera, ha definido a Guadalupe como «una mujer enamorada de Dios, llena de fe y de esperanza que, con su trabajo y optimismo, ayudó a los demás en sus necesidades espirituales y materiales».

Otras beatificaciones

La de Ortiz de Landázuri no fue la única beatificación anunciada. El papa firmó el decreto que reconoce el «martirio» del obispo Enrique Angelelli, los sacerdotes Carlos Murias y Gabriel Longueville y el laico Wenceslao Pedernera, asesinados por la última dictadura argentina (1976-1983).

Igualmente, selló el documento con el que se beatificará a la mexicana Concepción Cabrera Arias, teóloga y fundadora de varias ordenes religiosas y de laicos. Esta mujer, que

nació en San Luis de Potosí en 1862 y murió en Ciudad de México en 1937, escribió una extensa obra teológica y fundó el Apostolado de la Cruz, las religiosas de la Cruz del Sagrado Corazón de Jesús, la Alianza de Amor, la Fraternidad de Cristo Sacerdote y Misioneros del Espíritu Santo.

Agencias

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/papa-francisco-aprueba-milagro-intercesion-cientifica-guadalupe-ortiz-de-landazuri-opusdei/> (05/02/2026)